
BUPATI SAMPAIKAN ARAHAN SECARA DARING, DI FORUM KONSULTASI
PUBLIK RANWAL RPJMD 2025-2029

Keterangan

Ketapang:KM – Wakil Bupati Ketapang, Jamhuri Amir, S.H., membuka Forum Konsultasi Publik (FKP)
Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (Ranwal RPJMD) Kabupaten
Ketapang Tahun 2025-2029, pada Senin (24/2/2025) di Ruang Rapat Utama Kantor Bupati Ketapang.

turut di hadiri ketua DPRD Ketapang Achmmad Sholeh, ST.,M.Sos, Ketua Komisi III Mia Gayatri, SE,
ketua Komisi I Gusmani, SE., SM, wakil Ketua Komisi II M Eri, Setyawan, S.Sos.,M.AP, Wakil Ketua
Komisi IV Nasdiansyah, S.E, M.E.,para stafp akhli bupati, para asisten, kepala OPD Ketapang, para
pimpinan Perusahaan, organisasi kemasyarakatan dan lainya.

Wabup dalam sambutannya mengatakan forum ini menjadi tahap penting dalam perencanaan
pembangunan daerah lima tahun ke depan.

Oleh karena itu, Ia mengajak seluruh peserta, termasuk perwakilan instansi pemerintah, akademisi,
organisasi masyarakat, dan dunia usaha, untuk aktif memberikan masukan guna menyempurnakan
rancangan awal RPJMD.

“Forum ini adalah kesempatan bagi kita semua untuk merancang pembangunan Kabupaten Ketapang
secara lebih baik dan berkeadilan. Masukan dari berbagai pihak sangat penting agar RPJMD yang
disusun benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat,” ujarnya.
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Di tengah acara, Bupati Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP., M.Si., turut memberikan arahan secara
daring sebelum forum resmi dibuka. Dalam arahannya. Bupati menegaskan bahwa penyusunan
RPJMD harus berdasarkan data yang akurat dan mempertimbangkan berbagai aspek strategis
pembangunan.

“Kita harus memastikan bahwa strategi pembangunan yang disusun benar-benar sesuai dengan
kebutuhan daerah. RPJMD ini tidak hanya mengandalkan APBD, tetapi juga harus melibatkan
berbagai sumber pendanaan lain, termasuk investasi sektor swasta,” tegas Bupati.
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Bupati juga menyoroti pentingnya pemerataan pembangunan, khususnya dalam bidang infrastruktur,
pendidikan, dan kesehatan. Ia menekankan bahwa setiap sekolah harus memiliki fasilitas yang
memadai, termasuk kursi, seragam, dan sepatu bagi siswa.

“Saya juga mengingatkan agar akses terhadap layanan kesehatan terus ditingkatkan guna
memperbaiki indeks pembangunan manusia di Kabupaten Ketapang,” ucapnya.

Setelah arahan dari Bupati, Wakil Bupati Ketapang secara resmi membuka Forum Konsultasi Publik
Ranwal RPJMD Kabupaten Ketapang 2025-2029.

“Saya berharap forum ini dapat menghasilkan perencanaan yang lebih baik dan berorientasi pada
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kesejahteraan masyarakat,” ucap Wabup.

Dengan dimulainya forum ini lanjut Wabup, proses penyusunan RPJMD Ketapang 2025-2029 resmi
berjalan, diharapkan seluruh pemangku kepentingan dapat berkontribusi dalam menyusun dokumen
perencanaan yang inklusif dan berbasis kebutuhan riil masyarakat.

Pada Kesempaatan itu Wakil ketua Komisi II M Eri, Setyawan, S.Sos.,M.AP meenyampaikan Agenda
ini bertujuan untuk memperoleh saran dan masukan, serta aspirasi dan harapan dari para pemangku
kepentingan serta dari berbagai stakeholder guna penyempurnaan Ranwal RPJMD untuk menjadi
Rancangan RPJMD.
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“Penyampaiaan Penyesuian Visi dan Misi Bupati dan Wakil Bupati Ketapang Bapak Alexander Wilyo –
 Jamhuri kedalam program prioritas menjadi fokus utama dalam kegiatan ini, sehingga program-
program yang mengutamakan kepentingan masyarakat serta pembangunan Ketapang yang
berkelanjutan dan Mandiri diharapkan dapat terwujud,”ujarnya

Dia juga  menyampaikan betapa pentingnya regulasi atau payung hukum yang nantinya akan menjadi
pegangan bagi OPD didalam merealisasikan program-program tersebut. Selanjutnya, Eri memberikan
saran kepada Bupati Ketapang agar dapat mendorong UMKM Ketapang dengan menyediakan lokasi

COMPANY NAME
Address | Phone | Link | Email

default watermark

Page 5
Footer Tagline



Sentra UMKM, sehingga penggiat UMKM Ketapang dapat bertumbuh dengan pesat dan baik. Dan
disisi lain juga dapat membantu peningkatan PAD Ketapang.

“Kemudian, sinergitas sektor swasta dalam hal ini Pihak perusahaan baik itu Perkebunan,
Pertambangan maupun sektor lainnya juga diharapkan dapat memberikan dampak nyata terhadap
percepatan pembangunan di Ketapang, terutama dalam Pembangunan Infrastruktur Jalan, Jembatan,
Rumah Ibadah, dan bantuan sosial lainnya,”tutupnya.**
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